

教育民生 常任委員会

庄内保育所の改修

◎庄内保育所の将来構想は。

▲みどり、さくら、きやらぼくとも定員一杯だ。雨もりなど、大規模改修が必要であり、内容を吟味し、延命や改築を含めて予算化を検討していく。

幼児・学校教育課

総合窓口の設置

◎役場の顔として印象アップになる窓口で挨拶の励行を。

▲案内専任の職員の配置は難しい。職員で、さわやかさを打ち出し挨拶の励行に強く取り組む。

住民生活課

国民健康保険交付金の返還

◎691万円の返還について、原因と再発防止のマニュアル化は。

▲単純なチェックミスだ。申請制度は毎年変更がありマニュアル化は難しい。再発防止のため管理を徹底する。

住民生活課

完全給食が始まりました



中山みどりの森保育園の調理室

教育民生常任委員会では、6月11日、12日、13日の3日間、補正予算や機構改革にともなう条例改正などの上程議案について、各課から説明を受け、予算の内容や所管事務の変更点などについて質疑した。

また、6月13日には、老朽化が進む名和農業者トレーニンングセンターの加工場や、完全給食となった中山みどりの森保育園などを視察し、現状を確認した。

名和陸上競技場の改修

◎改修完成後のこけら落としとして、競技会でなくても皆が楽しめるイベントを考えては。

▲完成が11月末の予定であり、スポーツメーカー・ミズノ所属のトップアスリートによるビクトリークリニックを考えたい。

人権・社会教育課

介護施設の状況

◎施設の定員は町民の需要を満たしているか。町民の優先的な入所は可能か。

▲待機する期間は以前より改善している。入所については、判定会で決定しているので、町民優先はできない。

福祉介護課

地域医療の展望

◎大山診療所は地域医療の拠点とするのか。

▲地域全体の包括的なケアの拠点となる。利用者は昨年度より増加傾向にある。4ヶ月ごとに発行するカレンダーなどにより利用促進をはかっている。

健康対策課